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使命

異象

波士頓華人佈道會是一個篤信聖經，不屬於任何宗派的地區教會，	
目的是藉著聖經和聖靈的引導，透過敬拜，造就信徒，用言語及	
行為將耶穌基督為救主的信息傳給大波士頓華人社區及世界各地	
來榮耀神。

因為上帝已賜福給我們，所以我們也願意透過分享上帝的愛，	 		
及耶穌基督的福音，成為華埠社區，亞裔人士，及我們的鄰居的	
祝福。我們本著對上帝的熱誠，和對人的關懷，使榮耀歸與上帝。
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長老會是波士頓華人佈道會的最高

決策組織，它「透過教導聖經；提供門

徒訓練和紀律；訂定教會事工的異象、

理念和牧養教會的長遠發展計劃；及決

定人事安排，以監督教會的靈命成長，

落實推行華人佈道會的使命。」長老會

通常在每個月的第一和第三個星期四開

會。

長老會現時有十一位成員：七位牧

師和四位平信徒長老。牧師分別是陳卓

明牧師、陳德修牧師、鄺偉傑牧師、廖

永誠牧師、蘇耀烺牧師、林仲民牧師和

劉正誼牧師。平信徒長老為許啟怡長

老、阮竹林長老、李澤民長老和黃伯勳

長老。	

在過去一年，長老會致力處理以下

事項：

•	事工策劃—包括構想每年全教

會的主題及利用強弱危機分析去

檢討七個堂會的事工。

•	人事安排—包括牛頓堂英文牧

師的聘請及就職，牛頓堂學生事

工主任的聘請，牛頓國語堂臨時

傳道人的聘請。同時亦繼續籌劃

有關同工聘請的短期和長期計

劃，並為主任牧師和平信徒領袖

未來退休而預備有關繼任的安

排。	

•	擴堂計劃—華埠設施分散於五

座大樓，計劃包括為操三種語言

會眾的屬靈成長和人數增長而定

下策略，擴堂和合併的安排和經

濟上的可行性，並預測教會鄰居

的未來及附近社區的需要。	

長老會主席的話

陳卓明牧師
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•	憲法修改—與執事會共同商議

因應教會的複雜而作出有關會友

大會和投票的改良，並考慮添設

新聘牧師的試用期。	

•	團隊建立—透過研究和討論						

《團隊的五種機能障礙》一書來

自我評核。

請繼續為長老會祈禱，求神賜給我

們合一的靈去分辨神在將來一些重要決

定上的帶領。
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執事會主席的話

黎志陽

過去一年真是充滿着神信實的印

證。我們要讚美祂，感謝衪給教會的帶

領，供應我們的一切需要。

對執事會來說，2017-2018年有

著特別的意義。今年執事會是首屆有來

自每個堂會的代表。這有助我們全面了

解教會及其各個事工。當神培養出新一

代的領袖時，衪給我們帶來了新的觀

點，更加琢磨我們服侍教會的同工和會

眾。以下是今年執事會的成員：

黎志陽－主席	 戴安樂－副主席

呂立地－秘書	 伍心悅－人事

林陳若宇－會計		 陳為鈞－會計

余兆洪－財政	 伍卓安－財政

劉嘉豪－資訊科技

駱心讚－設施管理

程聰－華埠堂總務

鄒至德－牛頓堂總務

巴桑卓瑪－聯絡

感謝所有支

持華人佈道會的

會眾，無論是愛

心的服侍，幕後

默默的禱告，或

是金錢的奉獻，

我們也深深體會

到你們的慷慨精

神。看到弟兄姊

妹的犧牲奉獻，

我們感到十分鼓

舞。每次當執事

提出財政缺欠時，神都籍著弟兄姊妹的

忠心去見証祂是耶和華以勒，必有供

應。雖然我們今年的奉獻收入未能達到

預算目標，但是今年的奉獻數目較去年

增加了百分之九以上，而且我們在財政

年度結束時沒有出現赤字。

牛頓堂繼續經歷過渡期，很高興神

帶來了三位新的教牧同工，服侍祂的教

會。劉正誼牧師（牛頓英文堂牧師）、

李率傳道（學生事工主任）和林有洧傳

道（臨時牧師助理）都是在過去一年內

被聘的。牛頓堂的維修技術員李懃於今

年較早離任，我們希望來年可以填補這

個空缺。讓我們繼續為牛頓堂祈禱，願

我們經歷改變的同時，繼續倚靠神的恩

典挑旺福音，服侍牛頓市的社區。
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今年我們亦成立了一個工作小組來

評估我們的會友年會程序，研究如何可

更有效地讓會友參與。所以，今年會友

年會將首次在華埠堂及牛頓堂同步視象

直播。我們祈望更多人會抽空參加，一

起更認識神家的需要，互為肢體為神國

度的擴展而努力。

展望來年，我們看到許多挑戰，但

每每也是神給我們的機會。其中一個機

會關乎華埠堂及其長遠發展。執事會與

擴堂小組和長老會緊密合作，申請「計

劃開發區(PDA)」。感謝主，波士頓市

政府於十月份的上旬批准了我們的申請

計劃。這有助於我們有彈性地重建120

所勿街，不單是去容納我們現有的事

工，同時也讓我們有空間去夢想發展新

事工去配合神的新呼召。我們亦繼續與

市政府保持對話，討論他們收購教會

249夏利臣街物業用來作興建未來中學

新校舍的意向。這一切全是初步的商

討，但當中所可能連帶對教會、各事工

和未來的財務負擔潛在重大影響。請大

家為執事會及長老會代禱，願神帶領這

個研討階段，讓我們順從神靈作出合神

心意的决定。

我邀請大家繼續為華人佈道會祈

禱，求神教我們同心合意，將福音的盼

望和平安帶進我們的鄰舍。願你我一起

活出新一年教會的主題「為這城求平

安」，在我們所身處的社區中見證神。
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當我書寫這篇報告的時候，我正在

休假。首先，我想感謝教會給我這個安

息年假。我之前真的非常忙碌，我也意

識到自己是多麼需要休息和被更新。安

息年假是一個很需要的祝福，讓我慢下

來和聆聽主的聲音。感謝全體教牧同工

和教會領袖，特別是陳德修牧師，他在

我放假期間接管了額外的職責。

過去一年我們教會的主題是「同步

跟主，活出多元合一」。在相隔很多年

後，我們第一次舉行了全教會的野餐活

動。然而，真正的合一是能夠跨越我們

的語言或文化障礙，仍然一起事奉建設

教會。詩人在詩篇133章1節說：「看

哪，弟兄和睦同居是何等地善，何等地

美！」這需要有耐心和毅力，並且懂得

欣賞他人不同之處。雖然挑戰一直都存

在，但我非常高興看到我們教會不同的

肢體一起同工建立教會。

我們未必是身處同一個地方做同一

事奉，但例如我看見一群英文堂的會友

犧牲他們的時間和精力在暑假服侍步上

光明路的中學生。（事實上，他們很多

位已經參與這個事工25年了。我們感

謝主通過這個夏令營，接觸了許多生

命。）同時，我也看到很多中文堂的會

友在唐人街和昆士市的八月中秋攤位和

其他福音外展活動中，積極地向人宣講

福音。他們傳福音的目標群體可能不一

樣，方式也有所不同，但全部都是為了

分享基督的愛。

在教會人數上，我們成人崇拜的出

席人數沒有很大改變。我們去年的平均

出席人數降至1050人，較比起最高峰

時期2011-2012年，減少了109人。可

以肯定的是，這反映了普遍整個美國對

精神信仰的改變。同時，在過去十年，

我們地區也有一些新的教會建立了。我

們一些前會友去了那裏事奉，我們亦祝

福他們。其他因素包括教友出外旅遊的

增加，星期日小孩有更吸引的活動，或

是上網收聽講道。因此，我們的會眾較

少出席了教會的崇拜。我們必須讓一起

敬拜成為首要之先。正如希伯來書10

章25節中提醒我們：「你們不可停止

聚會，好像那些停止慣了的人，倒要彼

此勸勉，既知道那日子臨近，就更當如

此。」我們也希望在牛頓堂新增的同工

之後，全體教牧能有更多的時間和幫

忙，分擔繁重的工作。當然，我們也需

要禱告和共同建立神的教會。

在華埠的設施上，我們感謝神的供

應和帶領。華埠主日的崇拜中，我們使

用五棟不同的樓宇。學校的租期是短暫

而且隨時會變更。在過去的年日裡，每

當門被關閉時，我看見主恩手的預備。

用A地段與249夏利臣街的換地計畫已

經停滯多年。然後，神為我們開路，讓

我們購買了120所物街。當旁邊的聖三

主任牧師年度報告

陳卓明牧師
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一教會物業被出售的時候，我們亦嘗試

購買，但是一個發展商出價高過我們。

然而，之後在另外一旁的物業也出售，

而那個發展商邀請我們加入一個「計畫

發展區」，允許給我們的樓宇有特別的

分區規劃，包括能建築更高的樓層。經

過一個漫長的過程，這個計劃開發區在

過去的夏天通過了審批。感謝神，也感

謝所有幫忙和祈禱的人。於此同時，波

士頓市政府也表達了他們有興趣購買我

們249夏利臣街的樓宇來興建一所新學

校的意願。此時此刻，我們未知道神想

我們怎樣回應，但我們相信祂會供應和

帶領。讓我們將這個重要的事項放入禱

告中，因為它會影響我們教會的長遠未

來。

最後，我們新一年的主題是「為這

城求平安」。這是出自耶利米書29章

7節：「我所使你們被擄到的那城，你

們要為那城求平安，為那城禱告耶和

華；因為那城得平安，你們也隨著得平		

安。」這是當猶太人被擄到巴比倫國的

時候神給予他們的命令。神告訴他們要

成為祝福，而不是對擄掠他們的人展露

敵意。同樣，我們今日生活在一個對基

督教充滿敵意的世代，我們都趨向要從

我們的社會中隱退，或要與它對抗。但

神是要我們成為積極的影響，而不單單

是與我們看到的罪對抗。我們有許多方

法讓我們成為好鄰舍和公民。當然，最

大的祝福就是分享基督拯救復活生命的

福音。當我們拓展今年主題的時候，希

望我們的教會能成為神的器皿，祝福我

們的鄰舍和社區，使他們經歷到和平之

子所賜予的平安。
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去年中文各堂都努力響應教會主題，在「同步跟主：活出

多元合一」的標題下，不同的會眾都願意更多認識其他堂會的

特色和需要；我們也藉著乒乓球比賽、教會旅行和團契聯合聚

會等增進會眾間的相互合作和瞭解。

同工方面，自去年黃樹瓊傳道離職後，我們一直都找不到

合適的傳道人來牧養牛頓國語堂。但感謝主的供應，今年年

中，我們認識了林有洧傳道，他願意由八月開始，以部份時間

形式加入我們的同工隊伍，並計劃於明年底改為全職工作。林

傳道有豐富的人生經驗，也有主清楚的呼召，我們期待主大大

的用他來推動教會事工，並與劉正誼牧師、林仲民牧師和同樣

是八月入職的李率傳道一同牧養牛頓堂的會眾。

黃國英弟兄過去一年任中文部的部份時間實習神學生，隨

著他在今年五月神學畢業，教會邀請他從九月開始改為全時間

實習傳道，為期一年，並得到他的應允。

陳卓明牧師由本年六月十五日至十月十五日放安息年假，

一時間我便帶上三頂帽子：代主任牧師、中文堂牧師和代牛頓

國語堂牧師。但感謝主，其他同工都通力合作，在各方面幫助

我，使教會工作不致出現破口。

中文各堂主日崇拜出席人數，去年普遍下降，幅度頗大，

我在計算統計數字時不禁吃了一驚。過去的冬天，有四個下雪

的主日，雖然未致要取消主日崇拜，但卻影響了出席人數：比

對前年，同樣下雪寒冷，但卻取消了兩次崇拜，統計時便沒有

影響平均數字。然而，教會人數不加反減，仍是我們要好好反

省的課題。有關數字表列於下：

8/1/2017	
至
7/31/2018

8/1/2016	
至
7/31/2017

8/1/2015	
至
7/31/2016

華埠粵語二堂 222 237 247

華埠粵語三堂 150 161 157

華埠國語堂 126 135 148

牛頓粵語堂 134 140 123

牛頓國語堂 65 64 64

總計 697 737 739

至九月為止，去年中文各堂受洗人數為23人（前年是27

人），另有大概有6人在病牀受洗。

中文堂牧師年度報告

陳德修牧師
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感謝神在過去兩年中的帶領，讓計

劃發展區（PDA）的提交程序得以通

過。計劃發展區是一個分區程序，可以

提升我們在120所勿街的產業。感謝大

家為計劃發展區祈禱，參加其中的會

議，以及公開分享神給你、教會和華埠

的恩典和祝福的見證。在2018年7月

12日，波士頓規劃發展署批准了我們教

會所屬的計劃發展區提案。

「人心多有計謀，惟有耶和華的籌

算才能立定。」（箴言19:21）自華埠

擴堂計劃於20多年前開始以來，神一直

向我們顯明衪對華人佈道會的旨意。購

買120所勿街之前，我們經歷了換地計

劃的挑戰，120所勿街旁聖三一教堂的

競標失敗，以及計劃發展區批准過程中

的漫長等待。我們一直看到神的帶領，

並一路向我們展示教會所身處社區中的

未得之民。

已批准的計劃發展區可以將目前星

期日在五座不同建築物中的所有華埠事

工合併到同一個地點，並為我們提供更

多機會為社區服務。計劃發展區准許我

們重新開發120所勿街，可新建造一座

十二層高大樓，約有161,516平方英尺

的建築面積，其中包括兩個禮堂、一個

室內運動場、健身室、辦公室、課室、

會議室、娛樂和社會服務地方，亦有大

約84個住宅單位，大約二千平方英尺的

底層商業空間，以及一個大約三十個停

車位的單層地下停車場。住宅單位旨在

為整個重建計劃提供資金。

與此同時，波士頓市向我們詢問了

購買249夏利臣教會會址的可能性。這

些討論正在進行中。根據初步的商討，

波士頓市將需根據目前的房地產價格補

償我們，支付我們的搬遷費用，並在我

們離開249夏利臣和建造新樓時為我們

提供臨時聚會場地。這些財務補償將建

基於目前的市場價格。我們仍在等待正

式提案，在適當的時候我們會跟大家分

享。

在我們預算的所有計劃中，我們從

來沒有想過計劃發展區和波士頓市對

249夏利臣的興趣。多年來，神為我們

提供了249夏利臣作為服侍和敬拜祂的

家，很多人的生命也籍著那裏的事工而

得到改變。許多人在那裡受洗或結婚，

並在那裡舉行了無數的事工會議。今

天，除了兩個星期日的崇拜和一些事工

之外，大多數事工已經轉移到其他更合

適的空間。我們已經增長超越了這個空

間多年。雖然空間是我們管理事工和社

區服務的關鍵因素，但是推動使用的是

事工策劃。所以，當我們考慮應否重建

120所勿街或出售249夏利臣樓宇時，

長老們亦同時討論教會的事工發展計

劃。與此同時，我們也要研究教會能否

承受重建計劃的財務負擔。

擴堂報告

何印行
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任何關於擴堂的決定必須經過教會

領袖（長老會及執事會）和會友投票。

請繼續為我們的教會領袖禱告，當我們

研究不同的擴堂方案時，祈求神將祂的

旨意顯明，讓我們看見祂對我們教會、

事工的呼召，帶領我們更多服侍人群。
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華埠粵語二堂

陳德修牧師

粵語二堂自從年前詩班暫停運作以

來，一班熱愛詩歌的弟兄姊妹，每個主

日都安排不同個人或小組獻唱，從不間

斷，他們的事奉態度使我十分敬佩；尤

其使我感動的，是在暑假期間，不少團

契，包括婦女團、雅歌團、路得團等，

都願意負責獻唱，他們認真練詩之外，

又特別穿上劃一的衣服，事奉心志實在

令人欣賞！

數月前，粵語三堂的領袖們提出

二、三堂在將來是否可以合併的想法，

分別得到二、三堂事奉人員正面的回

應，不過由於華埠擴堂不同的方案尚未

明朗，而不同的方案將對這課題有不同

的影響，所以現時仍在思想和探討階

段。
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感謝神在華埠粵語三堂中興起領袖

和同工，一同參與教會、部門、堂務和

團契的服侍工作，我本人十分感激他們

的擺上，使教會事工，無論在執事會、

崇拜音樂、團契週會、小組關顧、聖經

教學、查經討論、退修營會、青少年外

展、兒童教導、社會關懷、甚至佈道和

探訪等，都一同得以發展。他們是教會

運作和成長的重要資源。他們有些與自

己團契的團友一同努力、同心事奉，讓

團契事工得以興旺；也有些與其他團契

或堂會的弟兄姊妹配搭同工，一同肩擔

華埠堂和牛頓堂的事工需要。總而言

之，他們盡上本份成為教會的棟樑，用

行動回應「同步跟主，活出多元合一」

的主題。

今年華埠粵語三堂有甚麼值得留意

的事情呢？若單從數字來看，人數依然

保持穩定，但這並不意味堂會沒有經歷

起伏。雖然福音傳揚時因文化或社會階

層的不同造成重重難關，好些信徒追求

靈命成長時也有遇到瓶頸，可是這些外

在和內在的考驗並不是新課題，很多弟

兄姊妹都已有備而戰。但有一個叫人意

想不到的挑戰，可以漸漸潛入弟兄姊妹

的生活裡，也可以是突如其來的侵襲，

如是照顧年老長輩，或是照顧突然發現

患重病的家人！我們的弟兄姊妹很多正

當盛年，有些也已經成家，正是上有高

堂，下有妻兒，他們參與事奉，背後需

要家人的諒解和支持。但當父母漸漸年

事已高，頻密進出醫院在所難免，要抽

時間陪伴在側，有時實在不易；也有入

住頤養院的，雖有專業人員照顧，但也

需常常抽空探望，很易叫人應接不暇。

另外有家人突然發現患上嚴重病症，之

前可能沒有任何先兆，叫生活突然失去

平衡，節奏大亂。目睹擔起照顧家人這

重責的弟兄姊妹越來越多，不禁叫人憂

心，但神的恩典足夠我們使用，他們很

多都是靠著神「見步行步」，不為明天

憂慮，見證出的信心和勇氣真的叫人佩

服，因為他們是盡了當盡的本份（提前

5：8）。盼望大家不住地互相代禱，彼

此扶持，深信必有走出幽谷的一天，因

為我們的神是創始成終的神，祂必定在

我們的心裡完成祂的善工，願神賜力量

給大家。

三堂崇拜委員會委員：

蔡俊傑、崔嘉明、林慧瑩、鄺文慧、鄭

嘉文、鄺偉傑牧師

華埠粵語三堂

鄺偉傑牧師
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基督裡的生命，聖靈裡的生活

崇拜中的講道能讓整堂會眾分享同

一個信息。在過去一年中，我們首先透

過馬可福音反思耶穌基督的一生。其後

的重點主題包括差傳、將臨節及有關現

今社會文化的題目。最後我們研讀了羅

馬書，察看如何順從聖靈而活。

興起領袖

在過去的幾年裡，神一次又一次興

起新的領袖去帶領我們的會眾，其中包

括小組組長、主日學老師、青少年導師

和教牧同工。我們感謝神呼召衪的工人

去收割。特別感謝神預備實習傳道人和

實習神學生，他們不單預備自己將來的

全職服侍，也為牧養我們的會眾負起很

大的責任。我們去年的實習傳道是陳樂

基，他已經完成實習期，現正等待主的

新召命。我們去年的實習神學生是Ryan	

So和吳啟業。

神信實的帶領

很難想像在短短十二個月前，我們

還在急切地尋求主預備一位英文牧者去

帶領牛頓英文堂。在這段過渡期中，不

同弟兄姊妹站起來承擔更多服侍崗位。

華埠英文堂的會眾慷慨地容讓我多到牛

頓堂，與牛頓堂的會眾有更多的合作。

很多華埠英文堂的事工也作出調整，以

便可以支持牛頓堂。

讚美主為牛頓英文堂預備了牧者去

牧養祂的羊群，首先是劉正誼牧師，然

後帶領了李率傳道來出任學生事工主

任。展望未來，我將繼續花時間在牛頓

堂支持劉牧師和李傳道，同時亦希望能

留多點時間在華埠堂。

唯獨依靠基督

陳卓明牧師今年放了四個月的安息

年假，這給我機會多與陳德修牧師同

工。那真是多麼的快樂！我們有更多時

間討論中英文堂之間的合作機會，一起

思想全教會的主題和未來異象。這一切

提醒了我，無論領袖來或去，我們可以

信賴主耶穌給我們指引。祂必有供應，

為我們現在和將來，顯明祂的旨意。

華埠英文堂

廖永誠牧師
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過去一年我們一起經歷了神在不同

堂會與教會所作的合一恩典。

去年底我們舉辦了第三次領袖僕人

感恩晚餐，除了長老和同工外，這次更

邀請多年被忽略的執事們。在感恩晚餐

中，我們感謝主透過長執同工對我們的

牧養與文化更新。一位國語堂的會眾分

享：「若不是你們，國語堂不會有今

天。但我們感恩的不僅僅是你們所作的

這一切服事，更是因為你們在服事過程

中效法了基督的樣式。你們以恩慈與忍

耐，殷勤與忠心來扶持我們，如同謙卑

的僕人領袖。我們覺得經過這些年，你

們服事的榜樣逐漸改變了整個國語堂的

文化。感謝神因你們的慷慨和犧牲使我

們被建立，神繼續使用我們彼此扶持成

為基督的樣式。」

國語堂亦第一次參加中文聯合退修

會，老中青三代都有弟兄姊妹參加，十

分感謝粵語同工們辛勞安排，承擔繁瑣

的行政工作。退修會主題是21世紀如何

跟隨主。一位年青的會眾說：「退修會

的題目就正是剛剛步入青年的我們需要

學習的一課。在整個退修會的兩天中，

有機會和充滿活力的同齡弟兄姊妹，年

長的叔叔阿姨們，和年幼的小朋友們一

起在禮堂中，預備我們的心來在主裡共

同成長，是我從來沒有過的經歷。就好

像我們是一個溫暖的大家庭，一起吃一

起住，一起在樹林裡散步，一起學習修

直主的道路。」

除此以外，我們一起參與25年來

第一次七個堂會全教會戶外野餐，親身

經歷合一的滋味。一起運動、打排球、

踢毽和玩飛碟，發現和不同語言的弟兄

姊妹交流原來沒有那麼可怕，相反玩得

很開心。發現大家都是一家人的感覺真

好，雖然很多人素未謀面，但是完全沒

有隔閡。

最近我們也有機會準備進入昆西美

國教會，一同領受合一興旺福音的呼

召，主藉著他們提醒我們傳福音與門徒

造就的逼切性。一位美國教會的年長姊

妹參加我們在他們教會舉辦的中文查經

聚會，分享信主多年來的感受：「這個

美國教會真有國度心胸，非常盼望我們

弟兄姊妹來聚會，將福音傳給教會附近

的許多中國人鄰居。求主也感動我們弟

兄姊妹，心被恩感，同心協力興旺福

音。」提摩太與素菜團契也拜訪了昆西

美國教會，認真祈求主的差遣，願主的

心意彰顯並成全。「以撒經歷被父親亞

伯拉罕獻祭，親眼看見父親對主的敬畏

與敬虔，竟然在晚年時迷糊不已，不敬

畏神。信仰一代之間竟然可以崩潰。求

主憐憫我們，叫我們警惕！」	

過去一年華埠國語堂正進一步深耕

神的話語，求主繼續帶領我們更深經歷

文化更新與合一成長。

華埠國語堂

蘇耀烺牧師
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回顧過去一年，牛頓粵語堂見證著

上帝的信實，祂實在是眷顧、施恩、聽

禱告的神。記得上一年提出的代禱事項

裡包括為聘請英語及國語同工代禱，在

這次截稿前，神已帶領了兩位新的同工

到牛頓堂，實在感恩。其次，就是求神

讓事奉的弟兄姊妹力上加力，經歷神豐

盛的恩典。去年，實在目睹了很多弟兄

姊妹在不同的事奉岡位忠心的擺上。有

些默默地在同一個岡位服事了多年；有

些轉換了新的服事岡位，發掘了屬靈恩

賜去事奉。大家彼此同心事奉主，見證

著這年的主題：同步跟主，活出多元合

一。

此外，另一樣藉得感恩的是弟兄姊

妹之間的愛心有明顯的進步。在一次迎

新午餐會中，很多最近參加我們粵語崇

拜聚會的新朋友都不約而同地分享到他

們感受到教會的溫暖和愛心，其中一位

長者更說他去過很多教會，但這間教會

最不同，很溫馨，很難得，所以他繼續

回來聚會。聽到他們對我們的好評，心

裡不禁被鼓舞起來，好像神遞了成績表

給我們，讚揚我們一樣。希望弟兄姊妹

繼續在操練愛心的功課上大大倚靠聖靈

的能力，讓人看到基督的愛在我們中

間，將榮耀歸給天父。

在新一年裡，希望更能配合教會新

一年的主題：「為城市求平安」。神將

我們的堂會座落在牛頓市，而我們也分

別住在不同的城市，我們願意用禱告開

始，尋求神的帶領，更加認識我們的社

區，將福音的好處帶進我們的周邊鄰

舍，見證基督復活的大能。

牛頓粵語堂

林仲民牧師
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代禱事項：

1.	請為我們的牛頓堂教牧同工隊伍禱

告，我們希望在新一年度裡，一同

探討牛頓堂的整體事工發展方向。

求主給我們有信心及智慧跟隨著聖

靈的帶領。

2.	我們的三福事工培訓了一個很好的

傳褔音的隊伍，但我們卻缺乏傳褔

音的對象。禱告神給我們看見福音

的門，引導我們尋找迷失的羊。

3.	求神賜我們有饑渴慕義的心，興起

更多的弟兄姊妹接受裝備，被主使

用。
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回顧過去一年，神在牛頓英文堂中

的工作令人興奮。以前我擔任臨時牧師

時，負責協助廖志誠牧師做牧養、關顧

和指導的工作。我正在逐漸適應牛頓英

文堂會眾牧師這個新角色。這讓我有更

多時間和大家相處，一起細看神在我們

當中的作為，並以行動來讓我們的會

眾、堂會和教會蓬勃發展。

今年其中一項工作是評估我們成人

小組的運作情況。通過問卷和交談，我

們探索門徒訓練的新方法。經過討論和

工作，我們在秋季重組，嘗試在小組裡

以講道作為討論內容。感謝大家為我們

這方面的進展代禱。

除了評估各事工的運作情況外，我

們也努力讓每個事工得到成長和發展。

我很高興看到一些重要事工的進展，音

樂敬拜小組就是一個例子。由於彈奏樂

器的人數不多，他們利用iSing這個工具

帶領我們體驗敬拜，令人欽佩。音樂敬

拜小組還進行了為期一天的培訓，在屬

靈和音樂兩方面都得到成長。特別感謝

Anna	 Man協調和帶領團隊經歷了許多

改變。

牛頓英文堂青少年團契（TIOB）導

師也進行了領袖訓練。戴安樂、林晉儀

和劉偉強在哥頓康威爾神學院參加了一

個名為「餵養今日青年的靈魂」的青年

工人培訓活動。無論是內部培訓還是外

部培訓，我希望我們所有的領袖都能得

到鼓勵、支持和資源配合。

夏天，我們的大學生回來了，真是

太好了。看到他們每週都主動在主日祟

拜前聚會，彼此勉勵和支持，我深受鼓

舞。他們照樣積極帶領敬拜並幫忙籌辦

牛頓英文青少年團契活動日。請為我們

大學生祈禱，讓他們繼續學業，並讓神

繼續在他們的生命中作工。

轉為全職牧師後別一好處是能與林

仲民牧師有更多時間相處！我們定期開

會，思考牛頓堂的長期需求。我們看到

了充滿活力的青年事工的潛力，並意識

到我們同工需要一名青年傳道。在諮詢

了牛頓英文堂青少年團契和Awana導

師、家長和長老會之後，我們開始招

聘。我們收到幾位資格優秀的申請，感

謝李率應聘成為學生事工主任。很高興

李率和他的妻子Susan成為波士頓華人

佈道會家庭的一份子，請大家為他們的

過渡階段代禱。

展望未來，我們的堂會希望能與我

們的城市有更多的聯繫。在社會責任委

員會的幫助下，我們與牛頓市政廳的社

會服務部門建立了聯繫，並開始就教會

如何為城市服務進行初步討論。我們能

夠幫上忙的一個迫切需求是為他們的食

物廚房擔當翻譯工作。另外，我們協調

了一個募捐食物活動，因為夏季時供應

短缺。我們能有更多機會為牛頓市帶來

祝福和平安，感到非常興奮。請為我們

禱告，求神讓我們能夠明白祂的帶領。

牛頓英文堂

劉正誼牧師
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今年是我們堂會很特別也很蒙神祝

福的一年，我們親愛的黃傳道回應神的

呼召，願意用更多時間為宣教事工奔走

各地，因此他退下了傳道的崗位。在為

黃傳道感恩的同時，我們堂會也確實需

要一位合適的牧者來帶領。為了尋求神

的旨意和帶領，我們為此禱告，長老會

和執事會在前後考察和面試了好幾位候

選人之後，終於在七月確定聘請林有洧

為我們的傳道。感謝主垂聽我們的禱

告，為我們預備了這樣一位愛神愛人的

好牧者。

我們也非常感恩在禱告中等候的這

段時間，同工都堅守在各自服事的崗位

上，堂會的各樣事工包括堂務小組會、

禱告會、週五團契、主日學、小組聚會

等等都照常進行。因為弟兄姊妹們的堅

守，更是因著神的祝福，神也是繼續把

尋求的和有需要的人帶到我們中間，	

比如近期週日參加崇拜的人數基本維持

在70-80左右。

今年暑假我們堂會有四位弟兄姊妹

參加了黃傳道率領的東亞短宣，短宣隊

的隊員們很深的感受到了神在東亞奇妙

的作為。短宣隊員們不僅僅有機會帶領

很多當地的孩子信主，他們自己的信心

也得到了很大的提升，在生命中經歷了

神豐盛的恩典。神實在是愛我們，在過

去一年，祂在我們堂會中所成就的超過

我們所求所想，願我們在新的一年更多

的經歷神的愛，並且以行動來回應祂的

愛。

牛頓國語堂

李朝敏
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團契及小組
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兒童、青少年及學生事工
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差傳及外展
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聯合聚會及慶祝活動
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